



Pasis Dikreg LXII Seskoad KKL Wilhan di Majalengka

Agus Subekti - CIREBON.GARDAMEDIA.ID

Jul 19, 2022 - 20:57



MAJALENGKA - Kasdim 0617/Majalengka, Mayor Inf Sugiono menyebut bahwa Perwira siswa (Pasis) Dikreg LXII Sekolah Staf dan Komando TNI Angkatan Darat (Seskoad) yang melakukan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) di Kabupaten Majalengka, Jawa Barat merupakan Pasis terbaik 15 besar guna menimba bekal untuk melanjutkan ke jenjang selanjutnya.

"Kami atas nama Kodim 0617/Majalengka mengucapkan terimakasih kepada Bupati Majalengka yang telah berkenan memfasilitasi kegiatan penyambutan KKL Wilhan Pasis Dikreg LXII Seskoad tahun 2022," ucap Kasdim 0617/Majalengka, Mayor Inf Sugiono, Selasa (19/7/2022).

Sugiono mengatakan, bahwa Kodim 0617/Majalengka semakin banyak dikenal di kalangan TNI AD, dikarenakan telah mewakili Kowil dalam rangka mengikuti lomba Binter tingkat AD serta produk unggulan yang telah dihasilkan oleh Kodim 0617/Majalengka.

Menurut dia, semuanya itu dapat terwujud dan berjalan dengan baik karena berkat kerja sama serta dukungan dari Pemkab Majalengka berikut Forkopimda yang harmonis.



Sementara itu, hadirnya duta dan calon pimpinan di jajaran TNI AD disambut hangat Bupati Majalengka. Menurutnya, situasi dan kondisi kabupaten berjuluk kota angin ini dijadikan sebagai tempat pilihan untuk pelatihan perwira siswa TNI AD dikarenakan dinilai dinamis.

"Tentunya berdasarkan analisa sudut pandang dan kajian dari Seskoad, bahwa Kabupaten Majalengka tentunya merupakan wilayah yang dinamis dengan kehidupan sosial ekonomi masyarakatnya," ungkap Bupati Majalengka, Karna Sobahi.

Lebih jauh Karna memaparkan, secara lingkungan, Majalengka merupakan kota yang strategis ke depannya memiliki potensi. Terutama potensi sumber daya manusia dan sumber daya alam.

Karna menyatakan, bahwa pihaknya pun akan merasa sangat terbuka terhadap informasi yang dibutuhkan oleh para peserta guna kepentingan selama pelaksanaan KKL di Majalengka.

"Semoga peserta KKL Wilhan Pasis Dikreg LXII Seskoad Tahun Anggaran 2022, karir ke depannya cepat dan mendapat posisi yang penting dan strategis bagi kepentingan bangsa," ucap Bupati Majalengka. (*)